



**MEET & GREET** mit dem **Team Hahn Racing** auf dem Truck Grand Prix gewinnen!

**Qualität**   
ist Mehrwert

Vom 29. Juni bis 01. Juli steigt am Nürburgring der ADAC Truck Grand Prix. Qualität ist Mehrwert wird mit einem eigenen Messe-Stand im Carat-Zelt vor Ort sein, um über die Bedeutung von Qualität bei Teilen und Service zu berichten. BOSCH ist schon seit vielen Jahren Partner der Initiative und sponsert unter anderem das Team Hahn Racing.

Sie haben nun die einmalige Gelegenheit, **Jochen Hahn und sein Team am Freitagabend, den 29.06.2018**, im Rahmen des Truck Grand Prix bei einem **exklusiven Meet & Greet** kennen zulernen.

Dem Gewinner des Hauptpreis winken zudem **zwei Gold-Pakete inklusive Catering und Abendveranstaltung**. Unter allen anderen Teilnehmern verlosen wir außerdem **5 x 2 Bronze-Pakete**.